



Mobilisation des Originaires des DOM : 10 octobre 2017

A l'appel des trois fédérations CGT de la fonction publique et du collectif des originaires de l'outre mer, environ 400 personnes se sont rassemblées devant le ministère des Finances et de l'économie.

Cette initiative a rassemblé plus de 400 personnes qui ont su se faire entendre. L'objectif était de porter les revendications des agents de la fonction publique originaires des Outre-mers.

Ces agents disposent de droits liés à l'éloignement, droits bafoués par les employeurs de plus en plus souvent au prétexte de restrictions budgétaire. Or les droits des agents ne sont pas des variables d'ajustement : les représentants CGT ont réclamé l'application de la loi pour tous les agents à savoir :

- Le respect de l'octroi des congés bonifiés
- L'application rapide de la circulaire du 1er mars 2017 CIMM (centre d'intérêts matériels et moraux) afin que les fonctionnaires originaires des Outre-Mer puissent avoir la priorité légale d'affectation sur les postes disponibles dans les territoires d'Outre-Mer.

Les représentants du Ministère qui ont reçu la délégation n'ont pu apporter aucune réponse convenable à la délégation reçue.

Ce premier rendez-vous en 6 ans ne doit pas rester lettre morte pour tous nos collègues originaires des Outre-Mer, il a été une réussite et doit en appeler d'autres.